

Creemos en la libertad de religión y de conciencia

Responde las preguntas siguientes.

- ¿En qué ocasiones has hablado acerca de religión o creencias espirituales con alguien cuyas creencias son diferentes a las tuyas?
- ¿Cómo reaccionó ante tus creencias? ¿Cómo reaccionaste tú ante las suyas?

Considera la siguiente situación hipotética.

Liam juega en el equipo de fútbol de su escuela. Uno de los miembros de su equipo, Zain, tiene un ritual religioso personal que hace antes de cada partido. Zain es la única persona de su religión en el equipo. Otros miembros del equipo se han dado cuenta de lo que hace Zain y han comenzado a molestarlo. Liam sabe que la religión de Zain a veces se percibe de manera negativa por las personas de su comunidad.

Estudia los materiales siguientes, pensando en cómo podrían aplicarse en la situación de Liam y en tus interacciones con aquellos que tienen diferentes creencias.

Alma 30:7–9

Artículos de Fe 1:11

El profeta José Smith (1805–1844) enseñó lo siguiente:



Si se ha demostrado que he estado dispuesto a morir por un “mormón”, declaro sin temor ante los cielos que estoy igualmente dispuesto a morir en defensa de los derechos de un presbiteriano, un bautista o cualquier hombre bueno de la denominación que fuere; porque el mismo principio que hollaría los derechos de los Santos de los Últimos Días atropellaría los derechos [...] de cualquier otra denominación que no fuera popular y careciera de la fuerza para defenderse.

Lo que inspira mi alma es el amor por la libertad, la libertad civil y religiosa para toda la raza humana (*Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: José Smith*, 2007, págs. 366–367).

- ¿Qué podrías compartir con Liam para ayudarlo a afrontar la situación en que se encuentra?
- ¿Qué aprendiste acerca de la forma en que el Padre Celestial y Jesucristo querrían que trataras a quienes tienen creencias diferentes a las tuyas?